

VASELINA QUÍMICAMENTE PURA DEL DOCTOR GREUS

EN ELEGANTES CAJAS METÁLICAS, Á 20 Y 50 CÉNTIMOS

De absoluta pureza y finura, suaviza y aterciopela la piel, cura su aspereza, terquedad y picazón, y evita el herpetismo, que tanto molesta y afea, además, si ataca las manos ó la cara.

LA TINTURA IODO-TÁNICA DEL DR. GREUS

ES EL MEJOR REMEDIO CONTRA EL ESCROFULISMO

Eso se deduce de los constantes éxitos que con su uso se obtienen, particularmente en los niños, para cuya cura no tiene rival, pues es un poderoso linfónico perfectamente tolerado por los estómagos más delicados, y por lo mismo el más apropiado para la larga medicación que exige esa enfermedad, azote de nuestros niños, especialmente en su más tierna edad.

VALENCIA

El concejal electo Sr. Chirivella, que luchó como candidato independiente en las pasadas elecciones, se dijo ayer que se ha afiliado al partido liberal, que así contará con un voto más en el futuro Ayuntamiento.

También se habló ayer de que algunos otros electos habían decidido ingresar en la Fusión republicana, que se decide, según noticias, á constituir la nueva corporación municipal, de acuerdo con algunos elementos afeines, á quienes, como es natural, ofreció determinados cargos.

La constitución, pues, del futuro Ayuntamiento se hará en sentido republicano, según ha propuesto El Mercantil, y lo que faltará después es que se entiendan todos los concejales republicanos, como aconseja también el colega, para cuanto sea de orden político.

Una cosa es el reparto de cargos y otra cosa es sostener esa unión luego, con tantos y tantos intereses que han de ventilarse, políticos muchas veces por su génesis ó su finalidad, andando el tiempo.

El meeting que las sociedades obreras de nuestra ciudad tienen organizado para protestar contra la ley de huelgas del ministro de la Gobernación, se celebrará el domingo probablemente en uno de los teatros.

A dicho meeting asistirán los diputados á Cortes Sres. Lerroux, Blasco Ibáñez y Soriano, y el Sr. Salmerón (hijo), que, como digimos, se encuentra en Valencia.

Una comisión de carpinteros huelguistas visitó ayer al gobernador.

Todas las huelgas siguen en el mismo estado, á pesar de los buenos propósitos del Sr. Moncada, y es de creer que continúan igualmente durante algún tiempo, pues patronos y obreros persisten en su intransigencia.

El alcalde ha remitido al Ayuntamiento de Madrid copia de un auto del tribunal provincial de lo Contencioso administrativo, por el que se tiene al actual marqués de Campo por separado del recurso que interpuso contra la resolución del gobernador civil en fecha 28 de julio de 1898, declarando en vigor el contrato para el alumbrado público de esta ciudad, cuyo auto ha de notificarse en Madrid á D. Gabriel Moreno Campo, como albacea de la marquesa.

Como digimos, el Ateneo Mercantil autorizó á su presidente D. Antonio Montesinos para que en su viaje á Madrid acompañado de los señores Castro y Lorete Barberá gestione el resultado favorable de la instancia dirigida al ministro de Agricultura, Industria y Comercio, á fin de que se establezcan nuevas combinaciones en la llegada á Valencia del correo de Madrid y Andalucía, que faciliten contestar en el día la correspondencia y aún transmitir órdenes á Cataluña y Francia en el propio día, asunto que ya comenzó á gestionar el capitán general Sr. Pando, quien acudiría hoy á la estación con objeto de despedir á los comisionados y encargados lleven también al gobierno en este asunto su personal adhesión.

El jueves, viernes y sábado próximos se procederá en los Silos de Burjasot al reparto del trigo á los huertanos.

Con objeto de pasar unos días con su familia, ha venido de Barcelona nuestro colega en la prensa y joven poeta D. Ramón Trilles.

Bajo la dirección del Sr. Peris se procedió ayer á arrancar los árboles de la calle del Pintor Sorolla que amenazaban caer, por hallarse podridos sus raíces. Parece que también serán derribados los restantes árboles que se hallan en igual estado.

Ayer no prestaron servicio en la Compañía de tranvías eléctricos muchos empleados, por no haber cumplido lo dispuesto por la Dirección referente á que en el uniforme lleven las insignias de la ciudad. Los supernumerarios hicieron el servicio en sustitución de aquéllos, originándose algunas protestas. Una comisión de empleados se presentó al gobernador civil, quien confirió seguidamente sobre el asunto con el ingeniero subdirector, Sr. Blanco.

El asunto parece quedará resuelto hoy con el cumplimiento de la orden y con la vuelta al servicio de los empleados suspensos.

La Sociedad Valenciana de Tranvías ha presentado en el Ayuntamiento un ejemplar del proyecto de cambio de tracción animal por la eléctrica en la línea del Grao, á fin de facilitar la gestión de las personas llamadas á informar en el citado proyecto.

La elegancia que siempre ha caracterizado á los almacenes de "El Águila", lo demuestra una vez más en su sección de bastones y paraguas, Paz, letra E.

El nuevo surtido de bastones que acaban de recibir merece ser visto por las personas de buen gusto, pues presentan un bastón de tanta novedad en tan buenas condiciones de precio, es cosa que solo hacen estos Grandes Almacenes. También han recibido una abundante colección de paraguas de distintos sistemas y de excelente resultado. Bastones Tonkin, á 150 pesetas; paraguas seda gloria, desde 1750 pesetas.

Visitad estos almacenes y os convenceréis del verdadero regalo que la antedicha sección hace al comprador.

El Ayuntamiento recaudó ayer por concepto de consumos 12,374.76 pesetas, y por arbitrios 504.85.

Hemos visitado los grandes almacenes El Capricho, inaugurados recientemente en la calle de la Paz, letra E, esquina á la del Ave-María, y no dudamos de recomendarlos á nuestros lectores, en la seguridad de que han de encontrar artículos de exquisito gusto á precios tan económicos, que pueden competir con los de los demás establecimientos de Valencia.

En trajes hechos para caballeros y niños, como en géneros para la medida, no es posible reunir, ni mayor surtido, ni mas altas novedades, y lo mismo podemos decir de la sección de camisería, miseria y paños de punto, bastones, paraguas, bisutería, mantas para viaje, etc., etc.

Para la sestería y camisería cuenta esta casa con dos cortadores especiales, que son una verdadera autoridad.

El sábado se dirigía á Barcelona en el tren-correo mixto Pedro Jurado Alós, dueño del café Filipino de aquella capital, acompañado de dos jóvenes llamadas Amparo y Pilar, contratadas en esta ciudad para servir como camareras en el mencionado café. Al llegar el tren á la estación de Albuixech penetraron dos hombres en el departamento ocupado por Pedro Jurado y las dos camareras, y navaja en mano se llevaron á las mujeres y un sobre con varios documentos y 75 pesetas en dos billetes de Banco.

El robo dió cuenta de lo que le había ocurrido á la pareja de la Guardia civil que estaba en la estación de Albuixech.

A las siete de la tarde de ayer, de un carro cargado de bacalao que pasaba por la calle de San Vicente, hurió un fardo de dicha mercancía un sujeto llamado León Corella Garcés, de 23 años, natural de Poyo (Teruel), sin que el conductor se apercibiese del robo; mas un transeúnte dió la voz de alarma, dándose el ladrón á la fuga, quien al llegar á la esquina de la calle de Colcheros, arrojó el objeto robado, siendo por fin detenido por el inspector y cabo de policía señores Albiach y Gisbert en el despacho de vinos de la calle de D. Juan de Villarrasa.

En la cárcel de San Gregorio ingresaron ayer un raterillo llamado Rafael Díaz Pérez (á Zurdo), y Francisco Suarez Carratalá, de 28 años, natural de Villavieja, sin domicilio, que estaba vendiendo una preñería de la calle de Calabazas un manón, procedente de un robo.

Como presuntos autores del hurto de un reloj á un operario del horno del Paraíso, fueron ayer detenidos dos compañeros suyos.

En la casa núm. 10 de la calle de Játiva penetraron ladrones en la madrugada de ayer, llevándose dos rollos de tubería de plomo, un caldero y otros efectos.

Ha dejado el cargo que venía ejerciendo en el taller de ropa blanca de la señora Soler, calle de Gracia, 38, doña Julia Sala Serigó, tan conocida de la buena sociedad valenciana por sus primorosos trabajos en ajuares para bodas y canastillos para niñas. La interesada nos ruega lo participemos á su numerosa clientela.

Los carlistas están descontentos y quejosos de la conducta de los obispos y del clero en general. Quisieran que apoyasen, no solo la causa de la Iglesia, sino también la causa de D. Carlos, y porque no es así, se atreven á tratar al episcopado con muy pocos respetos.

La Verdad, periódico carlista de Granada, publica un artículo, firmado por Ezequiel, titulado Paso á la justicia de Dios! En él, refiriéndose á los prelados, á quienes llama irónicamente "maestros en la fe y las costumbres", dice así: "¿Qué hacen estos señores?"

Además de esta preciosa imagen, el fuego consumió el altar mayor con dos hermosos relicarios, la cruz parroquial con candelabros y sacras é incensarios, todo de plata; otra cruz, candelabros y sacras de bronce, el órgano en su totalidad destruido; un púlpito nuevo con su caja, la Vera-cruz y la imagen de San Vicente. Además, todas las imágenes, por cierto algunas de ellas de subido precio, han quedado completamente deterioradas, como San José, la Virgen del Rosario, el Nazareno, la Virgen del Carmen, San Blas, Corazón de Jesús, Santa Teresa y el Beato Juan de Ribera. A todo lo cual hay que añadir el estado lamentable en que ha quedado el templo.

El remedio mas racional para los catarros y asmáticos, son las Pastillas Morello.

Alimento delicioso siempre con Licor del Polo.

Indudablemente que de cuantas preparaciones se han hecho para cohibir la diarrea, facilitar la dentición y digestión á los niños, ninguna se aproxima, por sus rápidas y excelentes condiciones, tanto antisépticas como digestivas, á la Dentina-Cañizares. Una peseta frasco. Farmacia, Caballeros, 63.

Para la anemia y clorosis con dispepsia ó gastralgia, úlcera del estómago, neurastenia gástrica ó inapetencia, tómese el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Almacenes EL CAPRICHIO, Paz, letra E (esquina Ave María), véase precios y géneros cuarta plana.

En la iglesia del Asilo de San Juan Bautista se cantará mañana 14, á las diez, una misa de Requiem en sufragio del alma de la Excmo. señora doña Mariana Conchés y Benet, marquesa de San Juan, en cumplimiento del vigésimo segundo aniversario de su fallecimiento. La ilustre Junta del indicado establecimiento invita á sus parientes y amigos á la asistencia de tan piadoso acto.

En la tarde de ayer falleció el joven alumno del quinto año de Bachillerato, D. Vicente Cebría Jerique, que por su aplicación y agradable trato era muy estimado por sus profesores.

Reciban sus afligidos padres y demás familia nuestro pésame mas sentido, por la irremediable desgracia que hoy lloran y para la que les deseamos la necesaria resignación.

Víctima de rápida enfermedad, falleció ayer D. Vicente Galve Pastor, empleado en la administración de nuestro periódico. El Sr. Galve reunía excelentes cualidades que le hacían acreedor al cariño que por el sentíamos, y su muerte nos ha impresionado profundamente.

Reciban sus desconsolados viuda é hijos nuestro pésame más sentido.

También falleció ayer el Sr. D. Antonio Lluich Moreno, del comercio de esta plaza, el cual fué siempre muy considerado.

Enviarnos nuestro pésame á su afligida esposa, á sus hijos y á toda su apreciable familia.

Desde la estación de los ferrocarriles de la Valenciana fué trasladado ayer tarde al Cementerio general el cadáver de la respetable señora doña Rosario Sira de Gascon, que, como digimos, falleció anteaer en Betera. Numerosos amigos del que lo es nuestro, D. José Gascón, acompañaron el cadáver hasta su última morada.

Ayer mañana se celebraron en la iglesia de San Lorenzo solemnes honras fúnebres por el eterno descanso del alma de la señora doña Joaquina Burguete, viuda de Machi.

Terminada la ceremonia religiosa se verificó el entierro, viéndose uno y otro acto muy concurrido. En el fúnebre cortejo figuraban niñas del Colegio de San Vicente Ferrer, ancianas de las Hermanitas de los Pobres y los obreros de las parroquias del Salvador y San Lorenzo.

El duelo lo presidieron los Sres. D. Francisco García, provisor y vicario general de este arzobispado; D. Pedro Moreno, presbítero, en representación del señor arzobispo; D. Joaquín Vicente, D. Pedro Fuster y D. Juan Bautista Cebría, director espiritual de la finada, que en paz descanse.

El servicio lo prestó la empresa fúnebre "La Soledad."

La comisión municipal de Instrucción pública se reunió ayer en las Casas Consistoriales, tomando, entre otros, los siguientes acuerdos: Construir en las escuelas de la Carrera de Melilla un puente de manopostería, en sustitución del de tablas que existía; desestimar la instancia de doña Violante Cavet solicitando indemnización de alquiler durante el tiempo que desempeñó la escuela de Pinedo; proponer se nombre profesor municipal de música honorario á D. Vicente Solanich y que se acepte su ofrecimiento de admitir en su escuela á los 30 alumnos que la corporación designe; conceder matrícula gratuita para la Escuela superior de Comercio á D. Antonio Garrigues, y tomar en consideración una moción del Sr. Torrero proponiendo la adquisición de un solar contiguo á las escuelas de la calle de Sister, del Grao, para que puedan abrirse luces y mejorarse las condiciones higiénicas de las mismas.

Anteaer empezaron las oposiciones de maestras á escuelas de 825 pesetas, vacantes en la provincia, verificándose el ejercicio escrito, y ayer tarde comenzaron á leerse los trabajos.

Para tomar parte en las oposiciones se ha concedido licencia á las maestras de Benasal, doña Manuela Angela Girona; de Vallada, doña Elvira Bernols; y á la de parvulos de Játiva, doña Brigida Puig.

La Sociedad Económica de Amigos del País celebrará esta tarde á las seis y media sesión

Fuera de Valencia VILLARREAL.—En las elecciones de concejales han tenido mayoría los carlistas. El comercio de naranja se va animando, á pesar de no subir el precio.

FORCALL.—En las inmediaciones de Forcall, trabajando los vecinos de dicho pueblo Tomás Manuel Moliner y su hijo José en la roturación de una pendiente, se les desprendió una piedra de unas 15 toneladas, aplastando al joven José, de 21 años. Este fué extraído por medio de una profunda excavación, completamente mutilado.

CASTELLON.—Ampliando las noticias que nos comunicó el telegrama hemos de decir que en esta capital ha sido grande el triunfo de los republicanos. Los nueve candidatos que presentaban

han sido elegidos sin lucha ni protesta. El Herald hace notar que en los distritos del centro de la ciudad el retraimiento de los electores hi sido completo.

Con consentimiento de los republicanos han sido elegidos en el lugar de las minorías dos ministeriales, entre aquellos el Sr. Castelló y Tárrega, director de aquel periódico; un tetuamista y un independiente.

Los candidatos socialistas fueron derrotados, obteniendo el que más 41 votos.

Los carlistas quejosos del clero

Los carlistas están descontentos y quejosos de la conducta de los obispos y del clero en general. Quisieran que apoyasen, no solo la causa de la Iglesia, sino también la causa de D. Carlos, y porque no es así, se atreven á tratar al episcopado con muy pocos respetos.

La Verdad, periódico carlista de Granada, publica un artículo, firmado por Ezequiel, titulado Paso á la justicia de Dios! En él, refiriéndose á los prelados, á quienes llama irónicamente "maestros en la fe y las costumbres", dice así: "¿Qué hacen estos señores?"

Además de esta preciosa imagen, el fuego consumió el altar mayor con dos hermosos relicarios, la cruz parroquial con candelabros y sacras é incensarios, todo de plata; otra cruz, candelabros y sacras de bronce, el órgano en su totalidad destruido; un púlpito nuevo con su caja, la Vera-cruz y la imagen de San Vicente. Además, todas las imágenes, por cierto algunas de ellas de subido precio, han quedado completamente deterioradas, como San José, la Virgen del Rosario, el Nazareno, la Virgen del Carmen, San Blas, Corazón de Jesús, Santa Teresa y el Beato Juan de Ribera. A todo lo cual hay que añadir el estado lamentable en que ha quedado el templo.

El remedio mas racional para los catarros y asmáticos, son las Pastillas Morello.

Alimento delicioso siempre con Licor del Polo.

Indudablemente que de cuantas preparaciones se han hecho para cohibir la diarrea, facilitar la dentición y digestión á los niños, ninguna se aproxima, por sus rápidas y excelentes condiciones, tanto antisépticas como digestivas, á la Dentina-Cañizares. Una peseta frasco. Farmacia, Caballeros, 63.

Para la anemia y clorosis con dispepsia ó gastralgia, úlcera del estómago, neurastenia gástrica ó inapetencia, tómese el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Almacenes EL CAPRICHIO, Paz, letra E (esquina Ave María), véase precios y géneros cuarta plana.

En la iglesia del Asilo de San Juan Bautista se cantará mañana 14, á las diez, una misa de Requiem en sufragio del alma de la Excmo. señora doña Mariana Conchés y Benet, marquesa de San Juan, en cumplimiento del vigésimo segundo aniversario de su fallecimiento. La ilustre Junta del indicado establecimiento invita á sus parientes y amigos á la asistencia de tan piadoso acto.

En la tarde de ayer falleció el joven alumno del quinto año de Bachillerato, D. Vicente Cebría Jerique, que por su aplicación y agradable trato era muy estimado por sus profesores.

Reciban sus afligidos padres y demás familia nuestro pésame mas sentido, por la irremediable desgracia que hoy lloran y para la que les deseamos la necesaria resignación.

Víctima de rápida enfermedad, falleció ayer D. Vicente Galve Pastor, empleado en la administración de nuestro periódico. El Sr. Galve reunía excelentes cualidades que le hacían acreedor al cariño que por el sentíamos, y su muerte nos ha impresionado profundamente.

Reciban sus desconsolados viuda é hijos nuestro pésame más sentido.

También falleció ayer el Sr. D. Antonio Lluich Moreno, del comercio de esta plaza, el cual fué siempre muy considerado.

Enviarnos nuestro pésame á su afligida esposa, á sus hijos y á toda su apreciable familia.

Desde la estación de los ferrocarriles de la Valenciana fué trasladado ayer tarde al Cementerio general el cadáver de la respetable señora doña Rosario Sira de Gascon, que, como digimos, falleció anteaer en Betera. Numerosos amigos del que lo es nuestro, D. José Gascón, acompañaron el cadáver hasta su última morada.

Ayer mañana se celebraron en la iglesia de San Lorenzo solemnes honras fúnebres por el eterno descanso del alma de la señora doña Joaquina Burguete, viuda de Machi.

Terminada la ceremonia religiosa se verificó el entierro, viéndose uno y otro acto muy concurrido. En el fúnebre cortejo figuraban niñas del Colegio de San Vicente Ferrer, ancianas de las Hermanitas de los Pobres y los obreros de las parroquias del Salvador y San Lorenzo.

El duelo lo presidieron los Sres. D. Francisco García, provisor y vicario general de este arzobispado; D. Pedro Moreno, presbítero, en representación del señor arzobispo; D. Joaquín Vicente, D. Pedro Fuster y D. Juan Bautista Cebría, director espiritual de la finada, que en paz descanse.

El servicio lo prestó la empresa fúnebre "La Soledad."

La comisión municipal de Instrucción pública se reunió ayer en las Casas Consistoriales, tomando, entre otros, los siguientes acuerdos: Construir en las escuelas de la Carrera de Melilla un puente de manopostería, en sustitución del de tablas que existía; desestimar la instancia de doña Violante Cavet solicitando indemnización de alquiler durante el tiempo que desempeñó la escuela de Pinedo; proponer se nombre profesor municipal de música honorario á D. Vicente Solanich y que se acepte su ofrecimiento de admitir en su escuela á los 30 alumnos que la corporación designe; conceder matrícula gratuita para la Escuela superior de Comercio á D. Antonio Garrigues, y tomar en consideración una moción del Sr. Torrero proponiendo la adquisición de un solar contiguo á las escuelas de la calle de Sister, del Grao, para que puedan abrirse luces y mejorarse las condiciones higiénicas de las mismas.

Anteaer empezaron las oposiciones de maestras á escuelas de 825 pesetas, vacantes en la provincia, verificándose el ejercicio escrito, y ayer tarde comenzaron á leerse los trabajos.

Para tomar parte en las oposiciones se ha concedido licencia á las maestras de Benasal, doña Manuela Angela Girona; de Vallada, doña Elvira Bernols; y á la de parvulos de Játiva, doña Brigida Puig.

La Sociedad Económica de Amigos del País celebrará esta tarde á las seis y media sesión

Fuera de Valencia VILLARREAL.—En las elecciones de concejales han tenido mayoría los carlistas. El comercio de naranja se va animando, á pesar de no subir el precio.

FORCALL.—En las inmediaciones de Forcall, trabajando los vecinos de dicho pueblo Tomás Manuel Moliner y su hijo José en la roturación de una pendiente, se les desprendió una piedra de unas 15 toneladas, aplastando al joven José, de 21 años. Este fué extraído por medio de una profunda excavación, completamente mutilado.

CASTELLON.—Ampliando las noticias que nos comunicó el telegrama hemos de decir que en esta capital ha sido grande el triunfo de los republicanos. Los nueve candidatos que presentaban

Al momento de romper la ventana de la cúpula, no eran ya las llamas de un incendio las que por ella se abrían paso, sino que verdaderamente parecía un volcán, cuyas llamas redujeron á pavesas las demás ventanas de la expresada cúpula.

Atajaron otros el fuego por la ventana que dá al camarín de la Virgen, y cuando el espesor del humo fué menor, se lanzaron todos hacia el altar mayor, que el fuego estaba consumiendo. Todo fué inútil, sin embargo, pues se vió con profundo dolor que la imagen veneranda de la Virgen de la Paz caía hecha carbón y completamente desfigurada sobre el Tabernáculo, en cuyo montón de escombros se halla sepultado y consumido por las llamas el hermoso viril, con la sacratísima é imaculada Hostia.

La imagen de la Virgen se extrajo de entre las llamas y fué trasladada á la casa-abadía.

Además de esta preciosa imagen, el fuego consumió el altar mayor con dos hermosos relicarios, la cruz parroquial con candelabros y sacras é incensarios, todo de plata; otra cruz, candelabros y sacras de bronce, el órgano en su totalidad destruido; un púlpito nuevo con su caja, la Vera-cruz y la imagen de San Vicente. Además, todas las imágenes, por cierto algunas de ellas de subido precio, han quedado completamente deterioradas, como San José, la Virgen del Rosario, el Nazareno, la Virgen del Carmen, San Blas, Corazón de Jesús, Santa Teresa y el Beato Juan de Ribera. A todo lo cual hay que añadir el estado lamentable en que ha quedado el templo.

El remedio mas racional para los catarros y asmáticos, son las Pastillas Morello.

Alimento delicioso siempre con Licor del Polo.

Indudablemente que de cuantas preparaciones se han hecho para cohibir la diarrea, facilitar la dentición y digestión á los niños, ninguna se aproxima, por sus rápidas y excelentes condiciones, tanto antisépticas como digestivas, á la Dentina-Cañizares. Una peseta frasco. Farmacia, Caballeros, 63.

Para la anemia y clorosis con dispepsia ó gastralgia, úlcera del estómago, neurastenia gástrica ó inapetencia, tómese el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Almacenes EL CAPRICHIO, Paz, letra E (esquina Ave María), véase precios y géneros cuarta plana.

En la iglesia del Asilo de San Juan Bautista se cantará mañana 14, á las diez, una misa de Requiem en sufragio del alma de la Excmo. señora doña Mariana Conchés y Benet, marquesa de San Juan, en cumplimiento del vigésimo segundo aniversario de su fallecimiento. La ilustre Junta del indicado establecimiento invita á sus parientes y amigos á la asistencia de tan piadoso acto.

En la tarde de ayer falleció el joven alumno del quinto año de Bachillerato, D. Vicente Cebría Jerique, que por su aplicación y agradable trato era muy estimado por sus profesores.

Reciban sus afligidos padres y demás familia nuestro pésame mas sentido, por la irremediable desgracia que hoy lloran y para la que les deseamos la necesaria resignación.

Víctima de rápida enfermedad, falleció ayer D. Vicente Galve Pastor, empleado en la administración de nuestro periódico. El Sr. Galve reunía excelentes cualidades que le hacían acreedor al cariño que por el sentíamos, y su muerte nos ha impresionado profundamente.

Reciban sus desconsolados viuda é hijos nuestro pésame más sentido.

También falleció ayer el Sr. D. Antonio Lluich Moreno, del comercio de esta plaza, el cual fué siempre muy considerado.

Enviarnos nuestro pésame á su afligida esposa, á sus hijos y á toda su apreciable familia.

Desde la estación de los ferrocarriles de la Valenciana fué trasladado ayer tarde al Cementerio general el cadáver de la respetable señora doña Rosario Sira de Gascon, que, como digimos, falleció anteaer en Betera. Numerosos amigos del que lo es nuestro, D. José Gascón, acompañaron el cadáver hasta su última morada.

Ayer mañana se celebraron en la iglesia de San Lorenzo solemnes honras fúnebres por el eterno descanso del alma de la señora doña Joaquina Burguete, viuda de Machi.

Terminada la ceremonia religiosa se verificó el entierro, viéndose uno y otro acto muy concurrido. En el fúnebre cortejo figuraban niñas del Colegio de San Vicente Ferrer, ancianas de las Hermanitas de los Pobres y los obreros de las parroquias del Salvador y San Lorenzo.

El duelo lo presidieron los Sres. D. Francisco García, provisor y vicario general de este arzobispado; D. Pedro Moreno, presbítero, en representación del señor arzobispo; D. Joaquín Vicente, D. Pedro Fuster y D. Juan Bautista Cebría, director espiritual de la finada, que en paz descanse.

El servicio lo prestó la empresa fúnebre "La Soledad."

La comisión municipal de Instrucción pública se reunió ayer en las Casas Consistoriales, tomando, entre otros, los siguientes acuerdos: Construir en las escuelas de la Carrera de Melilla un puente de manopostería, en sustitución del de tablas que existía; desestimar la instancia de doña Violante Cavet solicitando indemnización de alquiler durante el tiempo que desempeñó la escuela de Pinedo; proponer se nombre profesor municipal de música honorario á D. Vicente Solanich y que se acepte su ofrecimiento de admitir en su escuela á los 30 alumnos que la corporación designe; conceder matrícula gratuita para la Escuela superior de Comercio á D. Antonio Garrigues, y tomar en consideración una moción del Sr. Torrero proponiendo la adquisición de un solar contiguo á las escuelas de la calle de Sister, del Grao, para que puedan abrirse luces y mejorarse las condiciones higiénicas de las mismas.

Anteaer empezaron las oposiciones de maestras á escuelas de 825 pesetas, vacantes en la provincia, verificándose el ejercicio escrito, y ayer tarde comenzaron á leerse los trabajos.

Para tomar parte en las oposiciones se ha concedido licencia á las maestras de Benasal, doña Manuela Angela Girona; de Vallada, doña Elvira Bernols; y á la de parvulos de Játiva, doña Brigida Puig.

La Sociedad Económica de Amigos del País celebrará esta tarde á las seis y media sesión

Fuera de Valencia VILLARREAL.—En las elecciones de concejales han tenido mayoría los carlistas. El comercio de naranja se va animando, á pesar de no subir el precio.

FORCALL.—En las inmediaciones de Forcall, trabajando los vecinos de dicho pueblo Tomás Manuel Moliner y su hijo José en la roturación de una pendiente, se les desprendió una piedra de unas 15 toneladas, aplastando al joven José, de 21 años. Este fué extraído por medio de una profunda excavación, completamente mutilado.

CASTELLON.—Ampliando las noticias que nos comunicó el telegrama hemos de decir que en esta capital ha sido grande el triunfo de los republicanos. Los nueve candidatos que presentaban

han sido elegidos sin lucha ni protesta. El Herald hace notar que en los distritos del centro de la ciudad el retraimiento de los electores hi sido completo.

Con consentimiento de los republicanos han sido elegidos en el lugar de las minorías dos ministeriales, entre aquellos el Sr. Castelló y Tárrega, director de aquel periódico; un tetuamista y un independiente.

Los candidatos socialistas fueron derrotados, obteniendo el que más 41 votos.

Los carlistas están descontentos y quejosos de la conducta de los obispos y del clero en general. Quisieran que apoyasen, no solo la causa de la Iglesia, sino también la causa de D. Carlos, y porque no es así, se atreven á tratar al episcopado con muy pocos respetos.

La base del buen humor

El que tiene el cuerpo sano y vigoroso, libre de las dolencias tan frecuentes que debilitan el organismo humano, generalmente tiene un carácter alegre y relaciones agradables. El padecimiento, al contrario, altera el buen humor y vuelve el carácter triste y taciturno. Hay, pues, que hacer todo lo posible para conservar la salud buena ó para restablecerla cuando se halla alterada.

El Sr. Santos Minguillón, que vive en la calle de Estruch, 22, 3.º, Barcelona, nos indica el medio que ha empleado para restablecer su salud y recuperar su buen humor y tranquilidad.

"Desde hace años, nos dice, padecía de una gran fatiga y de una debilidad extrema, causadas, sin duda, por un empobrecimiento excesivo de la sangre. Estaba muy pálido, con los labios descoloridos, teniendo un malestar continuo, que me tenía en constante inquietud, una tos pertinaz me fatigaba mucho y tenía siempre la cabeza mareada y zumbidos en los oídos. Un día llegó á mis manos un folleto, en el cual se indicaba el modo de enriquecer y reconstituir la sangre, y por este medio restablecer mi salud; era el empleo de las Píldoras Pink. Obtuve con su uso una mejora sorprendente que me hizo pronto olvidar los sufrimientos de tantos años. He dejado de tomar todos los medicamentos que habían sido sin resultado para mí, para tomar solamente las Píldoras Pink, que me han procurado una curación que califico de maravillosa."

Todas las dolencias de que se aquejaba el Sr. Minguillón provienen de pobreza de la sangre, que trae la anemia, la clorosis, la neurastenia, las afecciones del estómago, las neuralgias y la debilitación general, enriqueciendo la sangre se hace desaparecer la causa del mal y se ven con todas estas enfermedades.

El niño, el hombre y la mujer, y hasta el anciano, consolidarán la salud tomando las Píldoras Pink.

Estas píldoras se hallan de venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja ó 21 pesetas las seis cajas. Nuestro representante para España: Frans Janssens, Cortes, 222, Barcelona.

Gran regalo

En los ultramarinos La Española, Mar, 57, se obsequia á los compradores con talones para la rifa de un precioso Payaso, con su correspondiente caja de música. En este establecimiento encontrará el público el mejor y mas variado surtido de todos los géneros pertenecientes al ramo, los cuales se acaban de recibir de las principales casas nacionales y extranjeras.

ESCRÓFULA CURADA

Lo comprueban casos extraordinarios